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Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

4 Piéces
150 m2
84929279
920 000 €
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Belle villa familiale a vendre, pleine de charme, offrant 3 chambres spacieuses, un

vaste séjour lumineux avec acces direct au jardin, une grande cuisine équipée et 2

salles de bains.Cette propriété de caractere se situe sur un terrain plat et arboré,
agrémenté d'une piscine et d'un généreux pool house. Un garage de 33 m2, avec
un permis de construire déja accordé pour le transformer en espace habitable,
complete ce bien.Située dans un environnement calme et paisible, a quelques
minutes du village, cette demeure de charme offre intimité et magnifiques vues sur

la campagne.Les informations sur ...

Beautiful and full of charm family villa offering 3 bedrooms, bright and airy living
room with access to the garden, large kitchen and 2 bathrooms.This property is set
in flat gardens and offers a generous size pool house, 33 sq meters garage which
has a planning permission to become part of the main living area and a large
swimming pool.It is located in a quiet environment minutes from the village and

offers privacy and lovely views across the country side.
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